



# 宮田小だよい

HP QR コード



み:自ら進んで学ぶ子

や:優しい心で助け合う子

た:たくましく粘り強い子

じょう 信頼される学校に

令和7年6月6日 第3号

## 一致団結！75周年運動会開催！

今年は5月17日（土）の運動会が雨天延期となり、21日（水）開催となりました。平日でしたが、たくさんの保護者の方や地域関係者に見ていただくことができました。子供たちも雨天延期を残念に感じていましたが、気持ちを落とさず本番に臨むことができました。学年別に子供たちが頑張った表現運動についてお伝えします。

### 1年生「かがやけ！～みんなちがってみんないい～」

1年生にとって初めての運動会でした。ダンスの動きは、始めの頃の練習では戸惑いや不安の表情を見せるものもありましたが、本番はニッコリ笑顔で堂々としたダンスを表現することができました。元気いっぱいキラキラ輝いて踊る姿を見て、逆に元気をもらいました！！



### 2年生「キラリ☆ダンスマスター～かわいいだけじゃないですよ～」

2年生は「かわいいだけじゃダメですか？」の曲に合わせて、本当にかわいく踊っていました。かわいいだけいいのでは。とも思いましたが、後半は素晴らしい隊形移動や曲に合わせた複雑な動きを表現し「かわいい」だけではなく「かっこいい」姿を見せてくれました！



### 3年生「輝け！みんなのソーラン節」



元気な3年生の声に本部席の人たちも「すごい！」「迫力ある！」という声がたくさん聞こえてきました。ニシン漁の大変さを知ったこともみんなの踊りに大きく影響していると感じました。当時、苦労していた漁師たちの「魂の叫び」が聞こえてくるようで、気迫あふれる演技にとても感動しました！

## 4年生「全力！最高出力！！」

4年生のダンスは、始めの一人一人の動きがビシッと揃っていて、本部席から「動きにキレがある！」「そろっていてすごい！」という声がたくさん聞こえてきました。

スカーフが出てくると、クラスごとの色鮮やかなスカーフが風になびいて、とてもきれいででした！スカーフを上手に使って演技した4年生の姿はとても素敵でした！



## 5年生「For everyone～みんなのために～」

フラッグのキレのある動き、ダンスの一体感は圧巻でした。見ている人の「魂」を揺さぶる演技に感動しました！

また、今年の運動会は雨で延期となり、予定の準備ができませんでしたが、5年生が椅子や机の準備などをしてくれてとても助かりました！

「For everyone～みんなのために～」を実践した5年生に感謝します！



## 6年生「輝き～僕ら全力を超えたいたんだ～」

雨で延期になっても気持ちを切らさず、前日に心の劇場へ参加して体力的に厳しい状況でしたが本番の組体操を最後まであきらめずに頑張った姿はとても輝いていました！

そして、自分たちの種目だけでなく、応援団や係として運動会を支えてくれたことに感謝です。6年生がいなければ、運動会の成功はありませんでした。「これからも歩みを止めない！」運動会を乗り越え、たくましく成長した6年生の活躍をこれからも期待しています。



レッツエンジョイ♪

～みんなで創ろう 楽しい宮田小学校～

Ichikawa Municipal miyata Elementary School